M. Robert M. Middleton, 45 ans, originaire de Vernon (Colombie-Britannique), nommé haut-commissaire au Ghana.

Bachelier ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique, M. Middleton est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955 et a été affecté à Djakarta (1957-1959), à Rio de Janeiro (1962-1964) et à Washington (1967-1971).

M. Middleton succède à M. David Reece, qui revient à l'administration centrale du Ministère.

M. Saul F. Rae, 61 ans, originaire de Hamilton (Ontario), nommé ambassadeur aux Pays-Bas.

Titulaire d'un baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto et d'un doctorat de l'Université de Londres, M. Rae est entré au ministère des Affaires extérieures en 1940 et a été affecté à Londres (1943, 1949-1952), à Paris (1944-1947), au Viet-Nam (1955-1956) et à Washington (1956-1962). Il a été nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève en 1962. En 1967, il a été nommé ambassadeur au Mexique, avec accréditation simultanée auprès du Guatemala et, en 1972, il a été nommé ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York.

M. Rae succède à M. Thomas Carter, dont on annonce cidessus la nouvelle affectation.

M. Albert Edgar Ritchie, 59 ans, originaire d'Andover (Nouveau-Brunswick) est nommé ambassadeur en Irlande.

Bachelier des universités Mount Allison et Oxford, boursier Rhodes et docteur des universités Mount Allison et Saint Thomas, M. Ritchie a servi à Londres de 1948 à 1952 et à Washington de 1957 à 1959. Il a été nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures en 1959, puis sous-secrétaire suppléant en 1964. Nommé ambassadeur aux Etats-Unis en 1966, il est revenu au pays en 1970 pour occuper jusque vers la fin de 1974 le poste de sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Récipiendaire, en 1973, du Prix pour services insignes de la Fonction publique du Canada, il a été fait Compagnon de l'Ordre du Canada en 1975.

M. Ritchie succède à M. H. Morton Maddick, dont la nouvelle affectation sera annoncée sous peu.